



奥入瀬（青樺山）バイパス建設・奥入瀬溪流利活用検討委員会情報



■より快適に安全に
訪問できるように・・・
～奥入瀬（青樺山）バイパスの建設中～
当事務所では、「十和田市青樺山～子ノ口」を結ぶ区間を迂回する道路の建設事業を直轄権限代行事業としてH25年度より実施しています。
バイパスが整備されると、奥入瀬溪流沿いの国道102号の通過交通がバイパスへ転換し、より安全・快適に訪問できるようになります。また、国道102号で交通規制を実施したり、道路空間を作り変えたりする等の柔軟な対応が可能になり、今後の奥入瀬溪流の観光振興のきっかけとなることが期待されます。



■溪流に並行する国道の利活用について考える ～奥入瀬溪流利活用検討委員会開催状況～



奥入瀬溪流の自然保護と利活用を両立させる交通マネジメントなど、溪流に並行している国道102号の利活用策を検討することを目的に、有識者でつくる「奥入瀬溪流利活用検討委員会」がH25年10月に設立されており、第6回目となる委員会が6月29日に開催されました。
今回の委員会では「交通マネジメント等に関する進め方」について、**9月2日・3日の2日間、モビリティマネジメントとして「奥入瀬せせらぎ体感プロジェクト」が今年度初めて実施**されること、また、毎年秋に実施しているマイカー規制について、今年度は10月26～29日に4日連続で実施する方針であることが発表されました。
※プロジェクトの詳細については下記バナーをクリックするとご覧いただけます。

▲第6回奥入瀬溪流利活用検討委員会



下記時間帯、奥入瀬溪流区間への車両の進入はご遠慮ください。
2017年
9月2日(土)・3日(日) 午前10時～午後1時
詳細はこちら

8月17日発行の本ニュースでは『奥入瀬溪流を歩いてみた♪流れの名所コース編』をお届けする予定です。お楽しみに！